
O.D.G.  “Lotta all'amianto" 

 

Il Consiglio Comunale di Faenza 

riunito in data 26 luglio 2016 

 
CONSIDERATO 

 

• Che in Emilia Romagna i malati di mesotelioma sono passati dai 73 casi del 1996 a 
picchi di oltre 150 casi nel 2013,  

• Che questi dati nella loro drammaticità evidenziano l’esigenza di non avere più 
tempo ma richiamano la necessità di intervenire sulla questione amianto con 
urgenza; 

•  Che nei giorni passati  l’ Associazione Familiari Vittime Amianto ha 
chiesto tramite un comunicato stampa, con forza, un incontro ai Sindaci del 
territorio ravennate; 

• Che il primo incontro che AFeVA ha avuto con l’assessore competente del 
comune di Faenza e con i tecnici di riferimento, ai quali è stato consegnato un Kit  
operativo, su come attivarsi per la rilevazione dell’amianto e tutti i riferimenti da 
contattare per i monitoraggi delle superfici di amianto presenti nel comune, è stato 
ritenuto dalla stessa associazione “positivo”;. 

• Che l’amianto continua ad essere presente in tantissime realtà del nostro territorio 
e si sottovaluta la gravità che questo comporta per tutti i cittadini;  

• Che occorre un monitoraggio per individuare le superfici di amianto ancora 
presenti nei comuni, per poi affrontare in un secondo momento la questione della 
bonifica e dello smaltimento. 

• Che in Regione Emilia Romagna esistono esempi virtuosi di Comuni che 
coinvolgendo società terze che utilizzano i droni, per il monitoraggio del territorio 
e la rilevazione della consistenza del fenomeno; 

 
CHIEDE 

 
Che il Comune di Faenza con l’approvazione di questo ODG si impegni a: 

1. Iniziare un percorso di sensibilizzazione e di condivisione di azioni con i Comuni 
della provincia di Ravenna, partendo proprio dai Comuni dell’Unione della 
Romagna faentina relativamente alle problematiche legate al rischio amianto al 
fine di, con unità di intenti, porre in essere azioni immediate, concrete e 
coordinate, da parte di tutti i Comuni del territorio provinciale; 

2. Farsi promotore di concerto con AFeVA di un incontro assieme a tutti i  Sindaci, 
al fine di aprire un confronto che possa portare ad interventi concreti sulla grave 
problematica amianto; 

3. Proseguire con le azioni di monitoraggio continuando a perseguire l'obiettivo di 
eliminare completamente la presenza di amianto dagli uffici pubblici del nostro 
territorio. 

 

VOTATO ALL'UNANIMITA' 


